



Landratsamt Sigmaringen
Fachbereich Straßenbau

MEHRSi
Sicherheit für Biker



EINLADUNG

Pressekonferenz und Fototermin Einweihung Streckensicherung für Motorradfahrer im Landkreis Sigmaringen L 196, Hausen i.T. - Schwenningen

Termin: 03. Juli 2010, 11:00 Uhr
Ort: Landesstraße 196, Hausen i.T. - Schwenningen, Parkplatz in 2. Spitzkehre
Teilnehmer: Rolf Vögtle, Erster Landesbeamter des Landkreises Sigmaringen
Tobias Burkard, Fachbereichsleiter Straßenbau
Karl-Heinz Reiter, Polizeidirektion Sigmaringen
Monika Schwill, Geschäftsführerin BSS MEHRSi gGmbH

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Motorradfahrer/innen,

der Landkreis Sigmaringen betreut rd. 860 Kilometer klassifiziertes Straßennetz, wovon sich viele Straßen in einer herrlichen Landschaft befinden, welche für Motorradfahrer auch topographisch sehr attraktive Routen sind, wie z.B. das Donau- oder Laucherttal. Die Weiterfahrt an den Bodensee oder in den Schwarzwald erhöht zusätzlich die Attraktivität für überregionale Motorradfahrer. Leider ist es in den vergangenen Jahren zu einem Anstieg der Unfallzahlen gekommen, weshalb der Landkreis diesem Trend seit Jahren versucht entgegenzuwirken.

Zunächst wurde im Rahmen eines Pilotprojektes des Landes Baden-Württemberg ein Streckenabschnitt einem Verkehrssicherheitsaudit unterzogen und mit einem Maßnahmenpaket abgesichert. Als Maßnahmen wurden Fahrbahndeckenerneuerungen, Unterfahrschutz, Kurvenwarnhinweise in Form flexibler Poller sowie Stellschilder „Raser verlieren“ aufgestellt. Die Polizeidirektion Sigmaringen ergänzte die Maßnahmen durch gezielte Geschwindigkeitsüberwachungen.

Anschließend hat der Fachbereich Straßenbau für die restlichen Motorradstrecken im Landkreis ein Maßnahmenbündel erarbeitet und die Finanzierung sichergestellt. Im Frühjahr erfolgte nun der Abschluss der Arbeiten, die u.a. die Anbringung von ca. 3.800 Meter Unterfahrschutz in 35 Kurven beinhaltete, was den bundesweiten Spitzenplatz bedeutet. Die Streckensicherungen sollen nun im Rahmen einer symbolischen Feier mit den beteiligten Behördenvertretern, MEHRSi und Motorradfahrern eröffnet werden. Der Landkreis Sigmaringen und die Polizei haben somit aktiv die Verkehrssicherheit erhöht und erhoffen sich einen Rückgang der Unfallzahlen. Mit ausschlaggebend für den Erfolg ist jedoch auch ein hohes Maß an Eigenverantwortung aller Motorradfahrer.

Anfahrt zur Pressekonferenz:

Auf der L 277 nach Hausen i.T./ Gemeinde Beuron. In Hausen i.T. abbiegen auf die L 196 in Richtung Schwenningen. Treffpunkt ist der Parkplatz in der 2. Kehre, ca. 800 m nach dem Ortsausgang Hausen i.T. auf der rechten Seite.

Im Anschluss an die Eröffnung der Streckensicherung findet eine kleine Rundfahrt zum Gasthaus-Bahnhof, Bahnhof 2, 88631 Beuron, Hausen i. T. mit Informationsaustausch und gemütlichem Beisammensein statt.

MEHRSi und das Landratsamt Sigmaringen laden alle sehr herzlich zu dieser Veranstaltung ein.

Mit freundlichen Grüßen

MEHRSi - Sicherheit für Biker



Björn Steiger Stiftung MEHRSi gemeinnützige GmbH · Petristraße 12 · 71364 Winnenden
info@steiger-stiftung.de · www.steiger-stiftung.de
info@mehrsi.org · www.mehrsi.org